

SMV-Tagung am 12. November 2014

Wir haben zuerst das jährliche Gruppenfoto erstellt. Danach haben wir uns erneut mit dem Leitbild unserer Schule befasst und haben uns überlegt, ob wir dieses weiterhin annehmen wollen. Die Schüler waren sich einig, dass es momentan so bleiben soll wie es ist und wir weiterhin gemeinsam an der Umsetzung arbeiten möchten. Die Klassensprecher werden es erneut in ihren Klassen besprechen.

Im Rahmen dieser Veranstaltung fand ein Informationsaustausch statt. Es wurde über positive Veränderungen gesprochen und die Schüler haben Wünsche geäußert, was an der Schule und den Rahmenbedingungen verbessert werden könnte.

Der Umbau und die Renovierung des Schulgebäudes wurden von den Schülern sehr gelobt. Ebenfalls haben sie sich positiv über die Veränderungen auf dem Schulhof geäußert. Die in Kooperation mit der Firma HOLCIM erstellten Bänke stoßen auf großen Zuspruch!

Im vergangenen Schuljahr fand ein Obsttag statt, welcher durch den Schulförderverein in Zusammenarbeit mit dem EDEKA MARKT in Schömborg organisiert wurde. Die Schüler würden sich mehrere dieser Tage im Laufe eines Schuljahres wünschen.

Ganz oben auf der Wunschliste der Schüler stand eine Überprüfung der Busfahrpläne, da wohl nicht alle Schüler nach der vierten Unterrichtsstunde gleich nach Hause fahren können. Es wurde auch darüber gesprochen, dass manche Schüler über die Mittagspause nicht nach Hause können, weil die Zeit dafür nicht ausreicht. Es besteht jedoch die Möglichkeit sich über Mittag in der Schulmensa zu stärken und das Angebot der Betreuung durch die Schulsozialarbeit wahrzunehmen. Man darf dort auch gerne ein mitgebrachtes Vesper verzehrt werden.

Bemängelt wurde von den Schülern, dass ein richtig schöner Aufenthaltsraum fehle, den man nicht nur während der Mittagspause sondern auch vor und nach dem Unterricht nutzen kann. Dies würde auch den Schülern entgegen kommen, die lange Zeit auf ihren Bus warten müssen. Die Wartezeit könnte dann sinnvoll genutzt werden, indem man sich schon einmal mit den anstehenden Hausaufgaben befasst oder gar an Referaten/Präsentationen arbeitet.

Folgende Aktionen werden dieses Schuljahr in Angriff genommen:

- Backnachmittage für Klassen 5 und 6 in der Adventszeit
- Einige Nikolausverkäufe in den großen Pausen (Weihnachtsaktion)
- „Disco on Ice“ in Balingen oder in Schwenningen
- Filmabend
- Veranstaltung am Schmotzigen Donnerstag (Fasnet)
- Valentinstag/ Tag der Freundschaft → Rosen/Schoki mit Karte verschicken
- Osteraktion
- Ausflug der SMV
- Kuchenverkauf

Es gibt natürlich keine Garantie, dass alle Aktionen stattfinden werden. Dies hängt eindeutig von der Mitarbeit der Schüler ab!!!

SMV- Tagung 2014

Wünsche (→ GLK/SchuKo)	Ergebnis	Aktionen	Helfer
Aufenthaltsraum		Backnachmittag	Celine, Annalena, Marvin, Robin M., Lukas H., Tamino, Kim, Robin Sch., Annika
Bus nach Weilen u. Schörzingen nach V4	Aufgabe Hr. Müller	Nikolausaktion	Niklas R., Michael Sch., Pascal F., Samuel R., Pius, Luka P., Soraya, Silas
Tag vor KA keine Hausi ☺	abgelehnt	Disco on Ice	Cedrik, Kim, Soraya, Vanessa, Lisa, Silas
Turniere (Handball, Völkerball, Fußball) evtl. statt Buju		Filmabend	Tamino, Lukas H., Emelie, Alena, Daniel M., Vanessa, Hilal
Sommersporttag		Fasnet	Calvin, Nimet, Simge, Zeynep, Cedrik, Dorin, Celine, Annalena, Annika, Yildiz
Getränkeautomat		Valentinstag/Tag der Freundschaft	Lucas Sch., Lisa, Yildiz, Celine, Annalena, Robin M., Marvin

Snackautomat		Osteraktion	Nimet, Dorin, Melina
Wintersporttag (inklusive Kegeln, Schwimmen und Eislaufen) für alle Schüler		Ausflug	SMV
mehrere Klassenausflüge		Kuchenverkauf	SMV
Abschlussfahrt		-	
Obsttag öfter im Jahr		-	
Schulfest		-	